



Regionaljournal Steiermark



Städtische Gärtnerei baut Thermohaus

Neben den Vorbereitungen für den Landesblumenschmuckwettbewerb wird in der Knittelfelder Städtischen Gärtnerei fleißig gebaut. Um die Produktion von Pflanzen noch effizienter zu gestalten, errichtet die Stadtgemeinde ein neues Thermohaus. Die 324m² große Produktionsstätte ist mit einer automatischen Bewässerungs- und Düngeanlage, Ebbe-Flut-Tische sowie einer automatischen Schattierungs- und Lüftungsanlage ausgestattet. Das Gebäude ist mit einem Kleintraktor befahrbar und barrierefrei. Im Anschluss entsteht ein Büro, das den Neubau mit dem Altbestand verbindet. Die alte Produktionsstätte wurde bereits abgetragen. Das Thermohaus wird von heimischen Unternehmen und von Gartenbau-Spezialisten errichtet. Die Eröffnung des Gebäudes ist für Oktober geplant.

